

## **EP PETROECUADOR INVIRTIÓ USD 2.5 MILLONES EN ADECENTAMIENTO DE ÁREAS VERDES EN SAN FRANCISCO DE BORJA**

La EP Petroecuador realizó el adecentamiento de las áreas verdes en el derecho de vía del Oleoducto Transecuatoriano, en el sector de San Francisco Borja, en el cantón Quijos, provincia de Napo, con una inversión de 2'590.546 dólares, lo que permite mejorar la calidad de vida de la población en ese sector.

Las obras realizadas fueron la revegetación del área, una cancha de fútbol, un parque infantil, adoquinado, luminarias, puentes de madera y trabajos adicionales de ornamentación con plantas nativas y otras obras complementarias que son parte de la inversión social que se distribuye en todo el país, por los ingresos del petróleo.

Este proyecto que lo ejecutó la Empresa Pública beneficia a toda la población de San Francisco de Borja, tiene una superficie de 138,8 kilómetros cuadrados. Según los planes de desarrollo, el Gobierno Autónomo Descentralizado de San Francisco de Borja está integrada por 2 366 habitantes, los mismos que se dividen en 1147 hombres y 1219 mujeres.

El proyecto de Adecentamiento de Áreas Verdes del derecho de vía en San Francisco de Borja, tiene una extensión de 2,6 kilómetros desde el río San José hasta la entrada al balneario Las Piedras en el río Sardinas.



